

Wählergemeinschaft Die Guten e.V. Frankenstraße 200 - 90461 Nürnberg Telefon / FAX: (09 11) 4 33 49 61 info@die-guten.de - www.die-guten.de

Pressemitteilung

Zum Monatsende gibt die Wählergemeinschaft Die Guten nach über 11 Jahren ihr Büro in der Frankenstraße 200 auf.

Grund ist die uninteressante Perspektive: Seit bald zwei Jahren von Leerständen geprägt, ist die Aussicht auf weitere mehr als 2 Jahre Komplettleerstand des Hauses sehr unattraktiv. Was nach einer möglichen Sanierung passieren wird in dem Haus, welches Die Guten seit Anbeginn der kulturellen Nutzung 1999 aktiv begleitet haben, kann aus heutiger Sicht auch keine Hoffnung machen.

Die städtische Kulturverwaltung - und hier nicht nur, aber federführend, das Amt für Kultur und Freizeit - hat sich in den letzten Jahren ebenso unkommunikativ verhalten, wie der letzten Sommer überraschend präsentierte neue Betreiber. Immerhin zeigt die Vorlage für den Kulturausschuss kommenden Freitag, dass nun wirklich ein großer Batzen Geld ins Gebäude gesteckt werden soll.

Gleichzeitig sollen die künftigen Betreiber Zuschüsse erhalten, welche um 500 % über dem der Konkurs gegangenen Z-Bau GmbH liegt. Dazu kommt nun sogar noch eine Investition von einer knappen Million für Betriebsausstattung der Veranstalter. Respekt, zumindest die Pleite einer neuen GmbH sollte damit ausgeschlossen sein, zumal die Stadt ja selbst Teil der GmbH werden will.

Für Die Guten ist eine derartige Perspektive der städtische Weg der kulturellen Erstarrung, welchen ja auch schon andere Orte während der letzten 25 Jahre erleben "durften". Deshalb verabschieden wir uns von einem Gebäude, welches doch etliche Jahre ein reizvolles Konglomerat kultureller Aktivitäten war, und gehen auf Reise: Wir werden in Zukunft an verschiedenen Orten im Stadtgebiet auftauchen und eigenständige Kommentare zur Kultur, zum öffentlichen Leben, zum Verkehr bieten, die zeigen: Politik geht auch anders. Und kann Spaß machen.

Kommunale Wählergemeinschaft Die Guten